



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:14

PAG - 1 -

Miércoles 27 de octubre de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

OEA: Destituir a Bolaños sería acto "arbitrario"

La semana pasada una misión del organismo visitó Nicaragua para evaluar el caso

La posible destitución del Presidente nicaragüense Enrique Bolaños por parte de la Asamblea Nacional de su país sería un acto "arbitrario", consideró ayer el secretario general interino de la OEA, Luigi Einaudi. "La Constitución Política de Nicaragua dice que la Asamblea puede destituir a un mandatario por dos tercios de votación por incapacidad; lo que es obvio es que el Presidente Bolaños no es incapaz", comentó Einaudi,

"Lo que es igualmente obvio es que políticamente su bancada (de Bolaños) no tiene el tercio de los votos necesarios para bloquear una acción que podría resultar bastante arbitraria a mi juicio", añadió el estadounidense, quien calificó como "complicada" la situación que se vive en Nicaragua.

Costa Rica



OEA apoya a Bolaños

AP. La posible destitución del presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, por parte de la Asamblea Nacional de su país sería una decisión arbitraria, consideró ayer el secretario general interino de la OEA, Luigi Einaudi.

"La Constitución Política de Nicaragua dice que la Asamblea puede destituir a un presidente por dos tercios de votación por incapacidad; lo que es obvio es que el presidente Bolaños no es incapaz", comentó Einaudi en rueda de prensa.

Bolaños fue acusado de no explicar el origen de los fondos de la campaña que lo llevó al poder en el 2001.

Tercer expresidente ligado a pagos de proveedores del Estado

Figueres recibió \$900.000 provenientes de Alcatel

Exsecretaria general del PLN obtuvo otros \$900.000

El expresidente José María Figueres Olsen recibió cerca de \$900.000 (¢405 millones) provenientes de la firma francesa Alcatel, entre el 2000 y el 2003, por dar asesoría en promoción de tecnología de telecomunicaciones.

Figueres fue contratado por la empresa H. F. Desarrollos Interdisciplinarios S. A. (H.F. DISA), que pertenece al politólogo Roberto Hidalgo Araya, quien fue asesor de su gobierno (1994-1998).

Hidalgo acudió al exmandatario para promover temas de tecnología de comunicaciones y contar con su conocimiento del tema y experiencia como empresario.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:14

PAG - 2 -

Panamá



Nicaragua pide ayuda para investigar donaciones

Gobierno de Managua pide a Taiwan asistencia para aclarar destino de dineros

ACAN-EFE. El Gobierno de Nicaragua pedirá ayuda al de Taiwan para conocer el origen de los fondos que transfirieron empresas del país asiático a la Fundación Democrática Nicaragüense (FDN) en los años 2000 y 2001, informó el martes una fuente oficial.

El procurador general, Alberto Novoa, confirmó a ACAN-EFE que enviará una carta a la Cancillería de Nicaragua para que solicite la colaboración de las autoridades de Taipei que ayuden a esclarecer todo lo relacionado a las transacciones millonarias de empresas taiwanesas a la FDN.

Estados Unidos



Acusan de 'ladrón' al presidente Bolaños

AFP. El líder del opositor del izquierdista Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, calificó al presidente Enrique Bolaños de ser "un ladrón igual o peor" que su antecesor, Arnoldo Alemán, actualmente preso por corrupción.

"Bolaños es un ladrón igual o peor que Alemán, pero se cobija en su inmunidad, para no caer preso y no ser destituido de su cargo de presidente de Nicaragua", afirmó Ortega durante una visita el lunes a la ciudad caribeña de Puerto Cabezas, 350 km al noreste de la capital.

Ortega dijo que Bolaños "fue la mano derecha" de Alemán durante su gobierno (1997-2002) y "cómplice" de los millonarios fraudes que se cometieron bajo su administración con fondos públicos.